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Ciné Débat "Les filles du bus"
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Le ciné-débat organisé le 10 décembre a été un moment de réflexion et de partage
véritable autour de l'accès aux droits sociaux, suite à la sortie du rapport sur la
pauvreté "Quand la solidarité s'éloigne" en novembre dernier. Cette soirée avait
pour intérêt de sensibiliser un maximum de personnes au sujet du non accès aux
droits afin de pouvoir agir dessus.

Après une introduction à la soirée par Eric Faivre, vice-président du Secours
Catholique de l'Allier, le film projeté a permis de sensibiliser les participants aux
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difficultés rencontrées par de nombreuses personnes pour accéder à leurs droits
sociaux essentiels, notamment avec la dématérialisation et les questions d'accès
aux services de l'état et des collectivités en milieu rural. La déléguée de la
défenseur des droits, Madame Montoille, a ensuite ouvert les échanges avec la salle
en commençant par présenter ses missions.

En conclusion, ce ciné-débat a été une belle réussite, alliant réflexion, engagement
et convivialité. Nous remercions chaleureusement tous les intervenants, ainsi que
les participants, pour leurs précieuses contributions

"Un ciné débat intéressant. Le film "les filles du bus" montre parfaitement
la détresse des habitants des zones rurales, totalement abandonnés au
profit des zones urbaines. Il montre également les moments de doute et
de tristesse qui gagne parfois celles et ceux qui donnent de leur temps
auprès des plus fragiles d'entre nous. La partie débat, animée par les deux
intervenants "défenseur des droits", a donné un éclairage intéressant sur
les recours possibles dans des situations compliquées ou bloquées."

François, bénévole.

"J'ai passée une très bonne soirée et je ne connaissais pas vraiment ce
qu'était le défenseur des droits et qu'il y avait des points d accueil dans la
région." 

Evelyne, bénévole.

"Le documentaire était captivant, car il met en lumière les mêmes besoins
que nous rencontrons en accueil de jour. Les personnes cherchent avant
tout de l'écoute, qui est la demande principale, l'aide venant ensuite. Il est
essentiel que nous soyons formés au Secours Catholique, car cela joue un
rôle crucial dans l'accueil et l'écoute des personnes. L'intervention des
défenseurs des droits était également très intéressante, un sujet que je ne
connaissais pas."
Chantal, bénévole.



 
Chantal, bénévole.
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